

Air Mata Kajati NTT, Untuk Ribuan Warga Kota Kupang



Realitarakyat.com - Tangis haru datang dari sang pemimpin institusi tertinggi pada Kejaksaan Tinggi Nusa Tenggara Timur (Kejati NTT), Dr. Yulianto, S. H, M. H. Air mata dari pemegang tongkat komando pada Kejati NTT ini tidak terbentung setelah melihat ribuan warga dari berbagai penjuror mendatangi Kantor Kejaksaan Tinggi (Kejati) NTT hanya untuk mendapatkan vaksin covid - 19 yang digelar Kejati NTT.

Kajati NTT, Dr. Yulianto, S. H, M. H ketika ditemui di Kantor Kejati NTT, Rabu (13/07/2021) mengaku dirinya tidak bisa menahan air matanya setelah melihat ribuan warga yang berdatangan hanya untuk mendapatkan vaksin covid - 19 ini.

Menurutnya, dirinya memiliki tanggung jawab sebagai Kajati NTT untuk memberikan yang terbaik bagi seluruh warga provinsi NTT.

"Jujur, hati kecil saya tidak bisa menahan tangis ini setelah melihat ribuan warga Kota Kupang yang rela antrian hanya untuk mendapatkan vaksin," kata Kajati NTT sambil meneteskan air matanya. Ditambahkan Kajati, sebagaimana manusia dirinya melihat antusias warga untuk mendapatkan vaksin covid - 19 ini sangatlah tinggi. Sehingga, warga rela antri sejak pukul 22 : 00 wita hingga pagi ini.

Kajati NTT menegaskan dirinya akan berusaha melakukan yang terbaik bagi warga NTT demi mendapatkan kesehatan yang sempurna. Untuk itu, dirinya akan melakukan kegiatan vaksin ini tanpa batas waktu meskipun telah diumumkan bahwa akan ditutup pada Jumat 15 Juli 2021 mendatang.

"Selagi warga masih antusias untuk mendapatkan vaksin maka saya akan perintahkan anggota untuk terus lakukan vaksin covid - 19 tanpa batas waktu," tegas Kajati NTT.

Diakhir keterangannya, Kajati NTT meminta agar warga Kota Kupang yang belum menerima vaksin covid - 19 ini, diminta untuk mendatangi Kejati NTT guna mendapatkan vaksin covid - 19.

"Saya minta datanglah ke Kejati NTT untuk dapatkan vaksin covid - 19. Jangan menunda karena kedepannya telah diberlakukan aturan yang sulit untuk bepergian," pinta Kajati NTT.

Untuk diketahui, warga Kota Kupang yang melakukan antri untuk mendapatkan vaksin covid - 19 sejak pukul 22 : 00 wita (jam 10 malam) hingga pukul 09 : 00 wita telah mencapai 2000 orang. Untuk total penerima vaksin yang digelar Kejati NTT sejak Sabtu 9 Juli hingga 12 Juli 2021, jumlah penerima vaksin Covid - 19 mencapai 4. 658 orang.(rey)